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BARBÓN APELA AL CONSENSO 
CONTRA LA DESPOBLACIÓN 
Y POR LA INDUSTRIA
El candidato socialista defiende en su discurso 
la oficialidad del asturiano: «El mio Gobiernu 
va trabayar pa evitar la so desapaición»

El candidato socialista, Adrián 

Barbón, durante su intervención  

en el Parlamento asturiano. 

 :: PABLO LORENZANA

Fija entre sus prioridades un plan de empleo 
de calidad, el arancel ambiental, la mejora de 
las cercanías y bonificaciones en el Huerna    

Podemos mantiene su veto a la investidura  
y la FSA ratifica el apoyo de IU en la votación  

Barbón sabe la lección  
por JUAN NEIRA  P. 28 A 35
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Wenceslao López 
descarta el Senado 
porque «la ciudadanía 
me ha colocado  
en Oviedo»    P. 7

La Cámara de 
Comercio urge agilizar 
la concesión de 
licencias para reactivar  
la economía local  P. 3

Los hosteleros exigen cambios 
en San Mateo: «Ya estuvo  
bien de chiringuitos políticos»
Otea reclama al Ayuntamiento que los beneficios de las fiestas 
sean para sus socios y que se modifiquen las ordenanzas    P. 2

Muere la otra niña que cayó junto 
a su amiga al embalse de Trasona 
tras diez días en el HUCA   P. 24

Educación 
prepara un  
nuevo calendario 
para las escuelas 
infantiles

Pretende poner de 
acuerdo a familias y 
docentes y tenerlo listo 
la próxima semana   P. 4

LA INVESTIDURA DEL PRESIDENTE DEL PRINCIPADO

El centroderecha cuestiona la credibilidad del 
líder del PSOE ante el Gobierno de Sánchez

EL OVIEDO, DE AZUL, 
BLANCO Y MINERO

«LE VI BOCA ABAJO Y ME 
TIRÉ», DICE EL SOCORRISTA 
QUE SALVÓ A UN NIÑO   P. 5

El club presenta la nueva 
equipación para la próxima 
temporada con un 
homenaje al carbón  P. 50

Promoción hasta fin de existencias.

Ensaladera
de 23x9 cms

Ensaladera Bowl

PRÓXIMA ENTREGA

SÁBADO 13 y
DOMINGO 14

Por solo

Cada entrega

,95€9
24,95€

Mónica Duchel Jiménez
Resaltado



Porque la sintonía es total entre 
administración y empresarios. «Otea 
es el interlocutor del sector turísti-
co y hostelero en Oviedo» recono-
ció el concejal García Quintana. 
«Coincidimos en los objetivos prin-
cipales que ya habíamos marcado en 
campaña electoral. El alcalde lo re-
pite constantemente, el objetivo  es 
llenar Oviedo de gente y recuperar 
la actividad empresarial y comer-
cial», añadió para colocar a bares, res-
taurantes y hoteles como motor eco-
nómico de la ciudad. 

«Todo no se puede hacer de la no-
che a a la mañana», contestó Almei-
da, que corroboró que Otea advier-
te en Canteli «un alcalde compro-
metido con el sector turístico ove-
tense» y en García Quintana «un 
concejal con un conocimiento ple-
no de lo que este sector necesita». 
Como prioridades, la agenda la mar-
ca Otea: El citado San Mateo, poten-
ciar que la fiesta de El Desarme sal-
ga de Oviedo para atraer comensa-
les y, «a lo largo del año, eventos uno 
a uno, testados», de la mano de un 
Ayuntamiento que «está trabajan-
do muy fuerte».  

No debería extrañar. Oviedo es, 
con Alicante, la única capital de pro-
vincia con concejalía de gobierno de-
dicada a la Hostelería.

Los comerciantes de 
oviedo firman un 
convenio para formarse 
en financiación, 
digitalización e 
innovación  

:: J. C. A. 

OVIEDO. El sector del comercio 
en Oviedo se mueve. Si el pasado 
lunes los empresarios aglutinados 
en la Asociación Comercio de Ovie-
do encontraron en el nuevo gobier-
no local un interlocutor para crear  
una mesa de trabajo que potencie 
las bondades de las tiendas de pro-
ximidad, ayer firmaron un conve-
nio con la Cámara de Comercio para 
elaborar un plan de actuación cu-
yas líneas maestras pasan por la for-
mación de los comerciantes y la in-
novación de los negocios. Porque 
los caminos se cruzan. Durante la 
firma del acuerdo, Carlos Panice-
res, afirmó que la puesta en mar-
cha del proyecto de licencias cola-
borativas es «una cuestión urgen-
te» para que la «administración deje 
de ser un obstáculo» y pase a ser un  
«facilitador» en la concesión de per-
misos de actividad o de obra «en 
tiempo y forma» para «cualquier 

persona que vaya a abrir un nego-
cio». Afirmó, en este sentido, que 
tanto Alfredo Canteli como Igna-
cio Cuesta, alcalde y primer tenien-
te de alcalde, se han comprometi-
do para sacar adelante el proyecto.  

Los caminos se cruzan. La aso-
ciación Comercio de Oviedo nació 
al amparo de la Unión de Comer-
ciantes del Principado de Asturias, 
también firmante del convenio y 
con las puertas abiertas de la Cáma-
ra. Ayer, Paniceres insistió en que 
el acuerdo busca revitalizar el co-

mercio en las ciudades del Princi-
pado para potenciar, entre otras ac-
tividades el turismo,  con especial 
atención en Oviedo. Idéntico dis-
curso que se ha mantenido desde 
el Consistorio en el escaso mes del 
recién estrenado mandato.  «Ovie-
do tiene un reto fundamental, que 
el pequeño comercio vuelva a ser 
su protagonista», afirmó el presi-
dente de la entidad cameral aña-
diendo que  pretenden incidir en la 
modernización y digitalización del 
sector en un entorno de alta com-

petitividad con las ventas por In-
ternet en auge y frente al atracti-
vo de las grandes superficies.  

Por otro lado, los comerciantes 
se comprometieron a informar a la 
Cámara de ayudas para cofinanciar 
programas, aportar análisis y estu-
dios que puedan ayudar al desarro-
llo y presentación de propuestas y 
comunicación a las empresas aso-
ciadas de los programas que se de-
sarrollen. Sara Méndez, presiden-
te de la Unión de Comerciantes ex-
plicó que la firma del convenio es 
«un hito importante» para seguir 
peleando por el sector. Aludió, por 
otro lado y añadiendo una nueva 
dificultad para los tenderos, a la in-
cautación de productos falsificados 
que se habían estado vendiendo du-
rante la Semana Negra.  

Nacho de Río, presidente de Co-
mercio de Oviedo hizo un análisis 
de por dónde puede pasar la reacti-
vación de las zonas comerciales tra-
dicionales de la ciudad. Por un lado, 
indicó que «de puertas para aden-
tro, tenemos que actuar como em-
presarios», mientras que, «de cara 
al cliente tenemos que volver a ser 
como los negocios de toda la vida».  

El plan de comercio contará con 
actuaciones de formación dividi-
das en cuatro sesiones: Medidas 
para financiación de las pymes, la 
experiencia en el comercio de Ovie-
do, desarrollo personal para el co-
mercio y digitalización y comercio 
minorista, y de diagnósticos de in-
novación comercial por parte de 
asesores especializados.

La Cámara de Comercio «urge» 
agilizar la concesión de licencias

Méndez, Paniceres y Del Río, estrechan la mano. :: PIÑA

15 
Permisos para chiringuitos otorgó 
el Ayuntamiento el año pasado. 11 
históricos y cuatro nuevos.  

2015 
No hubo Gastromateo. En 2016, los 
hosteleros regresaron. Con concur-
so abierto, al paseo de El Bombé.

EN CIFRAS

Alfredo García Quintana   
Concejal de Hostelería 

«El objetivo es llenar a 
Oviedo de gente y 
recuperar la actividad 
empresarial»

El alcalde del municipio, Al-
fredo Canteli recibió ayer en 
la casa consitorial a Pablo 
Junceda, director general del 
Banco Sabadell-Herrero. Un 
encuentro «muy positivo», 
declaró el primer edil, en el 
que trataron asuntos como el 
Xacobeo 2021 a su paso por 
Oviedo o la posibilidad de que 
la capital del Principado acoja 
en 2020 los ‘Cheese World 
Awards’. Por su parte, Junce-
da insistió en la idea de «tra-
bajar juntos por Oviedo y por 
su economía como pilar esen-
cial del bienestar y el futuro 
de los ovetenses». 

CANTELI RECIBE 
AL DIRECTOR DEL 
BANCO SABADELL-
HERRERO

:: E. C.

Playa de Carranques

Perlora

Teléfono 609 033 510

info@lamarsaladaperlora.esinf

Estamos mejorando la calidad del suministro 
eléctrico y, por trabajos de puesta en marcha de 
instalaciones y operaciones de mantenimiento, 

nos vemos en la obligación de interrumpir 
temporalmente el suministro en las fechas, horas 

y lugares que se indican. Se deberá considerar 

los trabajos antes de la hora indicada, el 
suministro se repondrá de inmediato y sin previo 

aviso. Disculpen las molestias. 

Mejoramos la Red Eléctrica

Teléfono de información 900 101 051

www.viesgodistribucion.com

MUNICIPIO: CASTROPOL
Viernes 19 de julio, de 09:00 a 09:15 horas 

CD13640/WR30420
Población: Villadun (Barres)

MUNICIPIO: TAPIA DE CASARIEGO
Sábado 20 de julio, de 08:00 a 09:00 horas 

CD7404/WR27532
Población: Casariego, La Retela (Tapia de 

Casariego), La Lama (Serantes)

INGENIERIA ACUSTICA APLICADA

650 464 009 · www.atenua.es

HOSTELERÍA ATENCIÓN:
Reduzca los ecos o excesivo

ruido en su local

Ejemplo: LOCAL 100 m2 por menos de 2.500€

¡¡SIN OBRAS!!

PRESUPUESTO GRATUITO
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